

Fecha: 18-12-2024

Medio: La Prensa de Curicó

Supl. : La Prensa de Curicó

Tipo: Noticia general

Título: Diputado Rey exige devolución inmediata de \$12 mil millones retenidos al Maule

Pág. : 5

Cm2: 222.4

VPE: \$ 287.500

Tiraje:

4.200

Lectoría:

12.600

Favorabilidad:

No Definida

A LA DIRECCIÓN DE PRESUPUESTO

Diputado Rey exige devolución inmediata de \$12 mil millones retenidos al Maule

CURICÓ. El diputado Hugo Rey denunció la retención injustificada de más de \$12 mil millones por parte de la Dirección de Presupuesto (Dipres), recursos esenciales para cumplir compromisos regionales.

Acusó al Ejecutivo de improvisación y negligencia tras la fallida Operación Renta, afectando la economía, las pequeñas empresas y el bienestar de las familias maulinas. "Nuestra región necesita certezas,

no excusas. El Ejecutivo debe devolver los \$12 mil millones que le pertenecen al Maule", afirmó el diputado Hugo Rey.

FALTA DE INSUMOS

En medio de esta situación crítica, el parlamentario también expuso un caso alarmante ocurrido en el Hospital de Curicó. Un paciente con diagnóstico de cáncer grado 5, que se encontraba en pleno pabe-

llón, fue informado de la suspensión de su cirugía debido a la falta de implementos básicos, específicamente los guantes que debía utilizar el médico no estaban disponibles.

"Este tipo de negligencias son inaceptables y reflejan el abandono de nuestro sistema de salud. Es urgente que se repare el daño causado al paciente, que se otorgue una nueva fecha para su intervención lo más

rápido posible y que estas situaciones no se repitan", enfatizó Rey.

El diputado reiteró que el recorte de recursos y la falta de planificación por parte del Gobierno impactan directamente en la calidad de vida de los ciudadanos y en servicios fundamentales como la salud. "Exijo que se devuelvan los fondos a nuestra región y que se garantice un trato digno a las personas que más lo necesitan", concluyó.



Hugo Rey exigió la devolución de los recursos a la región.